



# Référez un(e) ami(e) Conditions générales.

More Than Trading

PU Prime Limited

**Email** : [info@puprime.com](mailto:info@puprime.com)

**Web** : [www.puprime.com](http://www.puprime.com)

**Address** : CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles

PU Prime est le nom commercial de PU Prime Limited (la « Société », « nous », « notre », « nos », ou « nous-mêmes » selon le contexte) et est autorisée et réglementée par l'Autorité des Services Financiers des Seychelles sous le numéro SD050. La Société est enregistrée aux Seychelles et est située au CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles.

Cette offre est disponible à partir du 5 octobre 2022.

1. Cette offre est disponible pour tous les clients de PU Prime (à l'exception des clients de la région de la Grande Chine, de l'Inde et du Pakistan).
2. En participant à cette promotion, tant le client que le parrain (client existant) reconnaissent avoir lu et accepté d'être liés par ces conditions générales.
3. Le parrain ne doit pas se présenter comme un agent, un courtier introducteur (IB) ou un affilié de PU Prime.
4. Les clients sous IB sont autorisés à participer. Les propres comptes de trading des IB ne sont pas éligibles à la promotion. Les clients sous Affiliés sont autorisés à participer. Les comptes de trading ouverts par le propre lien d'un affilié ne sont pas autorisés à participer à la promotion.
5. Tout client recommandé par le parrain à PU Prime dans le cadre de la "Promotion Référez un Ami" doit être un nouveau client authentique qui ouvre un nouveau compte réel (c'est-à-dire, pas un compte "démon") via le lien pertinent fourni par PU Prime au parrain pendant la période promotionnelle et satisfaire aux autres critères contenus dans ces termes.
6. Type de compte : à l'exclusion des types Cent Account, PAMM and MAM accounts.
7. Si le parrain et le parrain proviennent de **pays de niveau 1 et** remplissent les conditions suivantes : Le parrain et le parrain ont le droit de recevoir une récompense d'un montant de 150 USD et 100 USD (ou équivalent).
  - Le parrain permet à ses amis de s'inscrire à un compte réel (c'est-à-dire, pas un compte "démon") chez PU Prime via son lien de parrainage fourni par PU Prime.
  - Le dépôt initial du client parrainé est égal ou supérieur à **500 USD** (ou équivalent) sur son compte de trading dans un délai de 1 mois après l'ouverture de son compte de trading en direct.
  - **\*Les dépôts effectués à l'aide de cryptomonnaie ou de portefeuille électronique ne sont pas considérés comme valides pour cette promotion.**
  - Le client référé effectue **3 transactions de lots standard** de produits FX, BTCUSD, ETHUSD, Gold, Silver ou Crude Oil **fournis par PU Prime dans un délai de 1 mois après l'ouverture de son compte de trading en direct.**
  - \*Les positions doivent être maintenues pendant plus de 30 minutes pour être considérées comme valides pour la promotion.

- Les bonus de parrainage seront accordés 7 jours après avoir rempli les exigences de la promotion. Le service des risques vérifiera dans les 7 jours s'il y a eu une activité de trading illégale.

La récompense de parrainage s'affiche sur la page de promotion du portail client et est présentée sous la forme d'un coupon d'échange. Une fois que le client recommandé remplit les conditions de la phase correspondante, les deux parties peuvent obtenir le coupon d'échange correspondant. Une fois que le client recommandé a réalisé le volume de transactions correspondant, il peut cliquer sur "Échanger" et le montant du coupon sera transféré automatiquement sur le solde du compte de trading.

Les coupons sont affichés à différentes étapes.

<b>Participant</b>	<b>Compte ouvert avec succès</b> USD (ou équivalent)	<b>Dépôt effectué avec succès</b> USD (ou équivalent)	<b>Volume de trading complété</b> USD (ou équivalent)
Parrain	20	50	80
Recommandation	20	30	50

8. Si le parrain et le parrain proviennent de **pays de niveau 2 et** remplissent les conditions suivantes : Le parrain et le parrain ont le droit de recevoir une récompense d'un montant de 100 USD et 50 USD (ou équivalent).
  - Le parrain permet à ses amis de s'inscrire à un compte réel (c'est-à-dire, pas un compte "démo") chez PU Prime via son lien de parrainage fourni par PU Prime.
  - Le dépôt initial du client parrainé est égal ou supérieur à **500 USD** (ou équivalent) sur son compte de trading dans un délai de 1 mois après l'ouverture de son compte de trading en direct.
  - **\*Les dépôts effectués à l'aide de cryptomonnaie ou de portefeuille électronique ne sont pas considérés comme valides pour cette promotion.**
  - Le client référé effectue **3 transactions de lots standard** de produits FX, BTCUSD, ETHUSD, Gold, Silver ou Crude Oil **fournis par PU Prime dans un délai de 1 mois après l'ouverture de son compte de trading en direct.**
  - \*Les positions doivent être maintenues pendant plus de 30 minutes pour être considérées comme valides pour la promotion.
  - Les bonus de parrainage seront accordés 7 jours après avoir rempli les exigences de la promotion. Le service des risques vérifiera dans les 7 jours s'il y a eu une activité de trading illégale.

La récompense de parrainage s'affiche sur la page de promotion du portail client et est présentée sous la forme d'un coupon d'échange. Une fois que le client recommandé remplit les conditions de la phase correspondante, les deux parties peuvent obtenir le coupon d'échange correspondant. Une fois que le client recommandé a réalisé le volume de transactions correspondant, il peut cliquer sur "Échanger" et le montant du coupon sera transféré automatiquement sur le solde du compte de trading.

Les coupons sont affichés à différentes étapes.

<b>Participant</b>	<b>Compte ouvert avec succès</b> USD (ou équivalent)	<b>Dépôt effectué avec succès</b> USD (ou équivalent)	<b>Volume de trading complété</b> USD (ou équivalent)
Parrain	20	30	50
Parrainage	10	20	20

#### Niveaux de pays :

<b>Pays de niveau 1</b>	<b>Pays de niveau 2</b>
Royaume-Uni, France, Canada, Allemagne, Danemark, Suisse, Norvège, Pays-Bas, Suède, Autriche, Irlande	Pays et régions autres que les pays de niveau 1

- La récompense de parrainage est basée sur le pays du client recommandé. Par exemple : si le parrain se trouve dans un pays de niveau 1 et que le client recommandé se trouve dans un pays de niveau 2, alors la récompense de parrainage est conforme aux normes du pays de niveau 2.
- Le parrain a le droit de recommander avec succès jusqu'à 5 (cinq) nouveaux clients. Les références supplémentaires seront examinées à la discrétion de PU Prime.

#### **TERMES ET CONDITIONS GÉNÉRALES.**

Les conditions suivantes s'appliquent à toutes les offres, sauf indication contraire explicite :

- Les offres ne peuvent pas être utilisées conjointement avec une autre offre.
- Le parrain et le client recommandé doivent toujours se conformer aux lois et réglementations (y compris, mais sans s'y limiter, les règles de protection des données et de lutte contre le spam) applicables au parrain et au client recommandé ou à la juridiction dans laquelle le parrain et le client recommandé résident.

- Le parrain et le client recommandé s'engagent, tout au long de leur participation à ce programme, à agir de bonne foi en tout temps et ne doivent pas faire de déclarations fausses ou trompeuses concernant PU Prime et/ou le programme et/ou s'engager dans toute autre pratique pouvant affecter négativement l'image, la crédibilité ou la réputation de PU Prime.
- Le parrain et le client recommandé indemniseront PU Prime et tiendront PU Prime indemne sur demande de toutes les responsabilités, coûts, réclamations, demandes et dépenses de toute nature que PU Prime subit ou engage en tant que conséquence directe ou indirecte de tout manquement du parrain et du client recommandé à l'une quelconque des obligations du parrain et du client recommandé en vertu de ces termes.
- Les offres de PU Prime ne sont pas conçues pour modifier ou altérer les préférences de risque d'une personne ou encourager les individus à trader d'une manière incompatible avec leurs propres stratégies de trading.
- Les clients doivent veiller à opérer leur compte de trading d'une manière conforme à leur niveau de confort en matière de trading.
- Les nouveaux comptes sont soumis à l'approbation selon la procédure d'ouverture de compte de PU Prime. Les personnes qui souhaitent ouvrir un compte doivent vérifier les lois et réglementations locales avant de faire une demande de compte auprès de PU Prime.
- Les nouveaux comptes sont soumis à l'approbation conformément à la procédure d'ouverture de compte de PU Prime. Les personnes qui souhaitent ouvrir un compte doivent vérifier les lois et réglementations locales avant de faire une demande de compte auprès de PU Prime.
- PU Prime se réserve le droit, à sa seule discrétion, de mettre fin à la participation du parrain et du client recommandé à ce programme et/ou d'annuler ou d'annihiler la récompense ou le bénéfice obtenu sans être responsable de toutes conséquences, dans le cas où le parrain et/ou le client recommandé commettent et/ou si PU Prime soupçonne toute fraude dans l'utilisation et/ou l'abus de ce programme et/ou une utilisation incorrecte de la récompense et/ou toute tentative de collusion et/ou de manipulation et/ou de mauvaise foi et/ou des actes qui ne sont pas conformes à l'esprit de ce programme et/ou d'arbitrage et/ou d'autres formes de trading trompeur ou frauduleux et/ou d'autres activités et/ou non-respect des termes et/ou des accords opérationnels et/ou des conditions commerciales de PU Prime.
- PU Prime peut à tout moment apporter des modifications à ces termes et conditions et vous informera de ces changements en publiant les termes modifiés sur le site Web de PU Prime. Il est recommandé de revoir régulièrement ces termes, et en continuant à utiliser le site Web et les services de PU Prime,

vous acceptez toutes ces modifications. PU Prime se réserve le droit de modifier ou d'annuler toute offre à sa seule discrétion, à tout moment.

- PU Prime peut, à tout moment et à sa seule discrétion, cesser ou interrompre l'une de ses promotions.
- PU Prime ne sera pas responsable de toute perte, coût, dépense ou dommage qui pourrait être subi en relation avec cette offre et qui, selon la loi, ne peut être exclu par ces termes.
- En cas de suspicion de positions de blocage ou de couverture, PU Prime se réserve le droit de refuser l'émission des récompenses, ou de récupérer les récompenses distribuées.
- Si ces termes et conditions sont traduits dans une autre langue que l'anglais, la version anglaise des termes prévaudra en cas d'incohérence.
- Le fournisseur de cette offre est PU Prime Limited (Numéro de licence SD050).



# Refer A Friend Terms and conditions

More Than Trading

PU Prime Limited

**Email :** [info@puprime.com](mailto:info@puprime.com)

**Web :** [www.puprime.com](http://www.puprime.com)

**Address :** CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles

PU Prime is the commercial name of PU Prime Limited (the “Company”, “us”, “we”, “our”, “ours” or “ourselves” as appropriate) and is authorised and regulated by the Financial Services Authority of Seychelles under number SD050. The Company registered in Seychelles and located at CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles.

This offer is available from 5<sup>th</sup> October 2022

1. This offer is available to all PU Prime’s Clients (excluding clients from Greater China region, India and Pakistan).
2. By participating in this promotion, both the client and the referrer (existing client) acknowledge they have read and agreed to be bound by these Terms and Conditions.
3. The referrer must not promote themselves as an agent, IB or Affiliate of PU Prime.
4. Clients under IBs are allowed to participate. IBs’ own trading accounts are ineligible for the promotion. Clients under Affiliates are allowed to participate. The trading accounts opened by an Affiliate’s own link are not allowed to participate in the promotion.
5. Any client referred by the referrer to PU Prime under the “Refer a Friend Promotion”, must be a genuine new client that opens a new live account (meaning, not a “demo” account) via the relevant link provided by PU Prime to the referrer during the promotion period and satisfy the other criteria contained in these terms.
6. Account type: excluding Cent Account, PAMM and MAM accounts.
7. If the referrer and referral are from **Tier1 countries** and meet the following conditions: The referrer and the referral are entitled to receive a reward in amount of 150 USD and 100 USD (or equivalent).
  - The referrer let his/her friends to register a live account (meaning, not a “demo” account) with PU Prime via his/her referral link provided by PU Prime .
  - The referred client’s initial deposit is equal to or more than **500 USD** (or equivalent) into his/her trading account within 1 month after his/her live trading account opened.
  - **\*Deposits made using cryptocurrency or e-wallet are not considered valid for this promotion.**
  - The referred client completes **3 standard lots** trade of **FX, BTCUSD, ETHUSD, Gold, Silver or Crude Oil** products provided by PU Prime within 1 month after his/her live trading account opened.
  - \*Positions need to be held for >30 minutes to be considered valid for the promotion.
  - Refer A Friend bonuses will be given 7 days after meeting the promotion requirements. The risk department will verify within the 7 days if there is any illegal trading activity.

This refer reward display within the client portal promotion page and be shown in the form of exchange coupon. After the referred client complete the conditions of the corresponding phase, both parties can obtain the corresponding exchange coupon. After the referred client complete the corresponding transaction volume, they can click the “Redeem”, the coupon amount will be transferred to the balance of the trading account automatically.

The coupon shown at different stage:

<b>Participant</b>	<b>Open Account Successfully</b> USD (or equivalent)	<b>Deposit Successfully</b> USD (or equivalent)	<b>Trading Volume Completed</b> USD (or equivalent)
Referrer	20	50	80
Referral	20	30	50

8. If the referrer and referral are from **Tier2 countries** and meet the following conditions: The referrer and the referral are entitled to receive a reward in amount of 100 USD and 50 USD (or equivalent).
  - The referrer let his/her friends to register a live account (meaning, not a “demo” account) with PU Prime via his/her referral link provided by PU Prime.
  - The referred client’s initial deposit is equal to or more than **500 USD** (or equivalent) into his/her trading account within 1 month after his/her live trading account opened.
  - **\*Deposits made using cryptocurrency or e-wallet are not considered valid for this promotion.**
  - The referred client completes **3 standard lots** trade of **FX, BTCUSD, ETHUSD, Gold, Silver or Crude Oil** products provided by PU Prime within 1 month after his/her live trading account opened.
  - \*Positions need to be held for >30 minutes to be considered valid for the promotion.
  - Refer A Friend bonuses will be given 7 days after meeting the promotion requirements. The risk department will verify within the 7 days if there is any illegal trading activity.

This refer reward display within the client portal promotion page and be shown in the form of exchange coupon. After the referred client complete the conditions of the corresponding phase, both parties can obtain the corresponding exchange coupon. After the referred client complete the corresponding transaction volume, they can click

the “Redeem”, the coupon amount will be transferred to the balance of the trading account automatically.

The coupon shown at different stage:

<b>Participant</b>	<b>Open Account Successfully</b> USD (or equivalent)	<b>Deposit Successfully</b> USD (or equivalent)	<b>Trading Volume Completed</b> USD (or equivalent)
Referrer	20	30	50
Referral	10	20	20

**Country Tiers:**

<b>Tier 1 Countries</b>	<b>Tier 2 Countries</b>
UK, France, Canada, Germany, Denmark, Switzerland, Norway, Netherlands, Sweden, Austria, Ireland	Countries and regions other than Tier 1 countries

9. The refer reward is based on the country of the referral. For example: if the referrer is in the country of Tier1 and the referral is in the country of Tier2, then the refer reward is in accordance with the standard of Tier2 country.
10. The Referrer is entitled to successfully refer up to 5 (five) new clients. Additional referrals will be considered at the discretion of PU Prime.

**GENERAL TERMS AND CONDITIONS**

The following conditions apply to all offers, unless explicitly stated otherwise:

- Offers cannot be used in conjunction with any other offer.
- Referrer and referral shall always comply with the laws and regulations (including but not limited to data protection and anti-spamming rules) applicable to the referrer and referral or to the jurisdiction in which the referrer and referral has his/her residence.
- The referrer and referral throughout his/her participation in this program undertakes the responsibility to act in good faith at all times and must not make any false or misleading representations or statements with respect to PU Prime and or the program and/or engage in any other practice which may affect adversely the image, credibility or the reputation of PU Prime.
- The referrer and referral will indemnify PU Prime and keep PU Prime indemnified on demand in respect of all liabilities, costs, claims, demands and expenses of any nature whatsoever which PU Prime suffers or incurs as a direct or indirect result of any failure by the referrer and referral to perform any of the referrer's and referral's obligations under these terms.

- PU Prime offers are not designed to alter or modify an individual's risk preference or encourage individuals to trade in a manner inconsistent with their own trading strategies.
- Clients should ensure that they operate their trading account in a manner consistent with their trading comfort level.
- New accounts are subject to approval as per PU Prime' account opening procedure. Individuals who apply for an account must check their local laws and regulations before applying for an account with PU Prime.
- PU Prime reserves the right to decline any application or indication to participate in any promotion at its sole discretion, without the need to provide any justification or explain the reasons for such a decline.
- PU Prime reserves the right at its absolute discretion to terminate the referrer's and referral's participation in this program and/or cancel or nullify the reward or profit gained without being liable for any consequences should the referrer and/or any referral commit and/or PU Prime suspects any fraud in the use of and/or abuse of this program and/or misuse of the reward and/or any attempt of collusion and/or manipulation and/or bad faith and/or acts which are not in the spirit of this program and/or arbitrage and/or other forms of deceitful or fraudulent trading and/or other activity and/or reach of the terms and/or the operative agreements and/or of PU Prime's business terms.
- PU Prime may at any time make changes to these Terms and Conditions and will notify you of these changes by posting the modified terms on PU Prime website. You are advised to revise these terms regularly, and by your continued use of PU Prime website and services that you accept any such modified terms. PU Prime reserves the right to modify or cancel any offers at its sole discretion at any time.
- PU Prime may at any time, at its sole discretion, cease or discontinue any of its promotions.
- PU Prime will not be liable for any loss, costs, expense or damage which may be suffered in connection with this offer and which by law may not be excluded by these terms.
- In the event of any suspicion of lock-up or hedging positions, PU Prime reserves the right to refuse the issuance of rewards, or reclaim the distributed rewards.
- If these Terms and Conditions are translated into a language other than English, then the English version of the terms shall prevail where there is an inconsistency.
- The provider of this offer is Pacific Union (Seychelles) Limited (License No. SD050).